

Mehr als ein Fest - ist Festigung!

Beseelt und beflügelt, das trifft zu, wenn ich an die Anfänge der Lebenswelt Schenkenfelden denke, so waren die ersten Gefühle für dieses einzigartige Projekt.

Die erste Information kam durch Frau Dir. Edith Stephan aus Schenkenfelden. Damals als Abgeordnete des OÖ Landtages sah ich es als meine Pflicht Menschen in ihren Anliegen und Sorgen zu unterstützen. Gesagt getan, gab es die erste Begegnung mit Prim. Dr. Johannes Fellingner im Krankenhaus der Barmherzigen Brüder.

Seine Vision war, sein Elternhaus mütterlicher seits an die Gesellschaft zurückzugeben, zweckgewidmet für gehörlose Menschen. Ab da wusste ich, dass ich einem besonderen Menschen begegnet bin, der seine Träume verwirklichen möchte. Klar und dazu braucht es Verbündete.

Das nächste Treffen war schon in Schenkenfelden im sehr alten Haus, dem GERSTLHAUS - mit der noch sehr gut erhaltenen Krämerei, Poststelle, einem historischen Hammerklavier aus 1814 und einem Innenhof wo wir in Brennnesselbeeten durch mussten. Das Gerstlhaus, heute ein Juwel an Menschlichkeit und einem Stück Normalität des Lebens und des Arbeitens für und mit Menschen mit mehrfachen Beeinträchtigungen. Getragen wurde und wird es durch hohe Fachlichkeit und Nächstenliebe.

Heute nach zwanzig Jahren sind die Träume und Visionen längst Wirklichkeit geworden, weil der Glaube an das Gute der Turbo zur Verwirklichung war. Wie bei einem gut klingenden Orchester war Prim. Dr. Johannes Fellingner ein erstklassiger Dirigent und alle konnten zum Gelingen beitragen. Alle Talente waren gefragt, doch manchmal gab es da und dort eine Fermate - Haltestelle, so wie in der Musik. Sie ließ uns Zeit zum Nachdenken, um ans Ziel zu kommen.

1999 war es dann soweit - die ERÖFFNUNG der Lebenswelt! Einige Zweifler hatten ein zufriedenes Lächeln im Gesicht, die Politik hatte das Steuergeld sinnvollst eingesetzt und der Träger - der Konvent der Barmherzigen Brüder war der Segen und das Fundament.

Jeder noch so kleine Mosaikstein führte zum gemeinsamen GROSSEN !

Herzlichen Glückwunsch zu 20 Jahre Lebenswelt Schenkenfelden

Elisabeth Freundlinger

Elisabeth Freundlinger